



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

1er mars 2010

La Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis assiste à la réunion des gouverneurs et rencontre ses homologues du Congrès

Du 20 au 22 février, les membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis (voir l'annexe A) ont assisté à la réunion hivernale de la National Governors Association (NGA) à Washington, D.C. Ils y ont rencontré des gouverneurs de toutes les régions des États-Unis ainsi que des premiers ministres canadiens. Du 23 au 25 février, les membres du Groupe (voir l'annexe B) ont également rencontré plus de 15 membres du Sénat américain et environ 45 membres de la Chambre des représentants (voir l'annexe C).

Le sénateur Wilfred Moore, coprésident par intérim du Groupe, a déclaré : « Les réunions de la National Governors Association sont toujours instructives et nous offrent l'occasion inégalée de nous entretenir avec les gouverneurs au sujet des questions qui touchent les États et le Canada. À la dernière réunion, nous nous sommes réjouis tout particulièrement de la rencontre historique que les gouverneurs ont tenue avec des premiers ministres canadiens. Au cours de cette rencontre, ils ont pu discuter de préoccupations et de causes communes, dont l'amélioration de la croissance économique, le commerce, la sécurité à la frontière, l'énergie et l'environnement. Des échanges fructueux comme ceux-là devraient toujours caractériser les réunions d'été et d'hiver de la NGA. »

« Comme toujours, les réunions que nous avons eues avec nos homologues ont été éclairantes et ont donné lieu à des échanges honnêtes sur des questions bilatérales. Au cours de nos réunions, nous nous sommes penchés sur des questions comme le tort causé par le protectionnisme, l'importance d'échanges commerciaux libres et équitables pour la prospérité de nos deux pays et le rôle du Canada comme fournisseur fiable de ressources énergétiques pour les États-Unis, a ajouté Gord Brown, député et coprésident du Groupe. Nous avons hâte de poursuivre nos discussions sur ces points et sur d'autres sujets avec les sénateurs américains et les membres de la Chambre des représentants à l'occasion de la 51e assemblée annuelle du Groupe en mai. »

La NGA est la voix collective des gouverneurs américains des 50 États, de trois territoires et de deux États libres associés aux États-Unis. Elle agit aussi à titre d'organisme de politique publique et représente les gouverneurs au Capitole et auprès de l'Administration américaine relativement aux questions fédérales qui les concernent. Aussi, elle élabore et applique des solutions à certaines questions de politique publique.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis est une association parlementaire officielle qui vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les parlementaires canadiens et américains sur des questions d'intérêt commun. On trouvera plus de renseignements sur le Groupe à l'adresse suivante :

<http://www2.parl.gc.ca/iiia/Association.aspx?Lang=F&DCId=4&DTId=6&P=overview&ORGId=1383>.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

L'honorable Wilfred P. Moore, sénateur, coprésident par intérim, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis 613-947-1921

M. Gord Brown, député, coprésident, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis 613-992-8756

M. Chad Mariage, secrétaire exécutif, Groupe interparlementaire Canada-États-Unis 613-944-4238